



MEDIENINFORMATION

Greifswald, am 22. Mai 2023

Teddybär-Krankenhaus vom 22. bis zum 27. Mai 2023 +++ Offene Termine am Samstag

Einladung zum Pressegespräch am 24. Mai

„Wird mein Schnuffi wieder gesund?“ – In dieser Woche können Kinder erneut mit ihren Kuscheltieren in die Unimedizin kommen und sie im Teddybär-Krankenhaus untersuchen lassen.

Sehr herzlich sind die Vertreterinnen und Vertreter der Medien eingeladen zum

**Pressegespräch am Mittwoch, 24. Mai, um 10 Uhr,
Fleischmannstraße 6. Der Raum wird ausgeschildert.**

Die studentische Initiative dient dazu, Kindern zu zeigen, wie Untersuchungen ablaufen, um Ängste gar nicht erst aufkommen zu lassen: Wenn kleine Kinder miterleben, wie rührend sich Ärzt*innen in der Klinik um ihr Stofftier kümmern, haben sie weniger Sorgen, wenn sie selbst dorthin müssen. Das ist der Grundgedanke des Teddybär-Krankenhauses. Es wird in diesem Jahr in der Fleischmannstraße 6 eingerichtet.

Von Montag bis Freitag sind wieder Kita-Gruppen zu Gast, die Termine sind vollständig vergeben. Am Samstag, dem 27. Mai, ist von 8 Uhr bis 13 Uhr „Tag der offenen Tür“. Eltern können mit ihren Kindern kommen. Eine Anmeldung ist nicht nötig, allerdings ist Einlass- und Annahmestopp bereits um 11:30 Uhr. Um den Kindern und den Teddy-Docs ein schönes Erlebnis zu bereiten, gilt ein Mindestalter von vier Jahren.

Pressekontakt:

Christian Arns
Walther-Rathenau-Straße 46, 17475 Greifswald
+49 3834 - 86 - 5288
christian.arns@med.uni-greifswald.de
www.medizin.uni-greifswald.de
www.facebook.com/UnimedizinGreifswald
Instagram/Twitter @UMGreifswald